

Vendré hacer lo que prometí

05/01/2015

Pues cuando empiezas a pensar en Mí, ya te preocupas por lo que vas a escribir. Nada de eso. No necesitas preocuparte. Sólo tiene que escribir lo que Yo tengo para darte. Vea que siempre Estoy a tu lado, como también junto con los sacerdotes, todos aquellos que va a hacer Mi Voluntad, y los que también vienen sirviéndote. No pensarán que Soy un Dios que no hace nada, mientras por Mí viven pidiendo misericordia en sus oraciones. Yo Soy un Dios que todo puede ver, y puedo atender desde el momento en que creen en Mí y Me respetan. De lo contrario, nunca atenderé a una persona que se acerca de lo que Me pertenece, sin su ropa. Ningún Rey en la Tierra deja entrar en su palacio como la persona quiere, mucho más Soy Yo. Quiero que todos Me respeten, y no como viene dejando de hacer los que vienen Me representando. Estos ya no se preocupan más por el comportamiento. Eso es lo que se da lo que viene ocurriendo con esta generación adúltera, sólo piensan en lo que no deben, no sabiendo el momento que les espera, que será la mayor sorpresa para aquellos que no cuidan de su alma. Ella es uno, y si no saben cuidar, nunca tendrán paz. Yo di Mi Vida por todos, pero ni todos Me reconocen, todavía estoy sufriendo por aquellos que viven pidiéndome ayuda, por no tener alguien que les ayude en los momentos difíciles, como está llegando, el gobierno que no sabe más que puede hacer, al ver que la naturaleza se descontrolo de modo que sólo Yo puedo controlar, y nadie más. Vea que incluso en esto, en Mí pocos se preocupan, que Soy el Único que puede resolver todo esto. Pero, ni Mis representantes hacen más por Mí como deberían, hacen como les conviene, a pesar de que todavía tiene mucho que Me escuchan, pero es muy poco. Por eso vendré hacer lo que prometí, tomar las manos de estos mafiosos todos los que Me pertenece y dar a los más débiles que todavía viene pidiéndome socorro.

Jesús de Misericordia y Pedro II